

Neue Netzwerke für neue Impulse



Markus Pfeifer (rechts), Geschäftsführer der Regionalmarke Eifel, gratuliert den anwesenden Partnern. Foto: FF

PRÜM. Die Steuerberatungsgesellschaft Lehnen & Partner schließt sich als neuer Akteur der Arbeitgebermarke Eifel an. Das Unternehmen hat Mitte Mai den »Eifel Arbeitgeber-Check« erfolgreich durchlaufen. Hierbei wurde die Steuerberatungsgesellschaft von einem neutralen Auditor des Rationalisierungs- und Innovationszentrum der Deutschen Wirtschaft (RKW)

mittels standardisierter Checklisten bewertet. Das Unternehmen möchte sich für die Weiterentwicklung seines Teams engagieren und realisiert momentan ein Betriebliches Gesundheitsmanagement. Lehnen & Partner setzt auf das Netzwerk der Eifel Arbeitgeber und verspricht sich durch gemeinsame Aktivitäten mit anderen regional ansässigen Betrieben neue Impulse.